

Chile: masiva jornada de protesta durante el entierro de los mártires



El pueblo chileno realizó amplias protestas durante el sepelio de los jóvenes asesinados y llaman a "no llorar sino a luchar".

Santiago de Chile (PL) "No es momento de llorar, sino de luchar" ante el féretro de su esposo, asesinado en una reciente operación policial, una de las viudas resumió así el sentimiento que prevalece en vastos sectores de la población chilena.

Dicha operación realizada por los aparatos represivos del régimen, costó la vida a 12 revolucionarios entre el 15 y 16 de junio últimos. Ocho partidos de izquierda calificaron esta acción de crimen terrorista realizado con ensañamiento y premeditación.

En una declaración pública los partidos Radical de Chile, Socialista Histórico, Comunista, Izquierda Cristiana, Socialista de Chile, MAPU OC, el Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR) y el Movimiento de Acción Popular Unitaria exigen una investigación profunda y el castigo para los responsables.

A la vez, llaman a otras organizaciones sociales y políticas a expresar su repudio y reafirman su voluntad de elevar la lucha hasta poner fin a la dictadura y lograr la conquista de la democracia.

Por su parte la coalición de izquierda Movimiento Democrático Popular (MDP) convocó a un acto público para el domingo 28 próximo en el Teatro Carola de esta capital bajo la consigna de "organizar la auto-defensa del pueblo."

Los funerales de Julio Olivares, en la ciudad de Viña del Mar, y de Ricardo Hernán Rivera Silva, en Concepción, dos de las víctimas de la ya mencionada operación militar, dieron lugar a manifestaciones y emotivas escenas de pesar y consternación.

Centenares de personas llegaron al cementerio Santa Inés en el balneario de la zona central de Viña del Mar, coreando consignas contra la dictadura y portando carteles del Partido Comunista, del Frente Patriótico Manuel Rodríguez y de otras organizaciones de izquierda.

Uno de los momentos más impactantes tuvo lugar cuando la joven viuda, Rosa Elena Alfaro señaló junto al féretro "no es el momento de llorar, es el momento de pararse y luchar por la victoria final, por esa victoria que Julio no alcanzará a ver, pero con la que soñó".

En Concepción, al sur de Chile, fueron sepultados los restos del joven de 24 años Ricardo Hernán Silva, el cortejo fúnebre que lo acompañó al cementerio, cubrió un área de nueve cuadras.

La ola de indignación frente a lo que se califica de un crimen frío y calculado continúa aumentando y despierta reacciones espontáneas de protesta en diversos lugares de la capital.

En estado grave se encuentra un sargento segundo de carabineros que fue baleado en la población "La Victoria", cuando, según la versión policial, tres individuos dispararon con armas de fuego contra el furgón en el que se movilizaban los policías.

El hecho dio paso a una espectacular operación militar en la que se detuvieron a decenas de pobladores y se sucedieron enfrentamientos con la policía.

También en otros sectores populares de esta capital continúan desarrollándose, especialmente de noche, acciones de protesta con fogatas y barricadas.